

Communiqué de presse du GLAJ-Vaud - Lausanne, le 22 mai 2015

Du 26 mai au 26 juin, des personnalités invitent les jeunes vaudoises et vaudois à s'engager!

Dans le cadre de l'Action 72 Heures, le comité d'organisation régional du canton de Vaud lance sa campagne de promotion et d'inscription à l'Action 72 Heures.

L'idée est aussi simple que séduisante : en l'espace de 72 heures exactement, du 10 au 13 septembre prochain, des enfants et des jeunes de toute la Suisse mettront en œuvre leurs propres projets d'utilité publique et à caractère durable, avec créativité et enthousiasme.

L'objectif de cette action est double: rendre visible, valoriser l'engagement social et bénévole des jeunes <u>et</u> reconnaître les organisations de jeunesse et les centres d'animation comme des lieux de développement de compétences.

Afin d'impliquer un nombre important de jeunes au plus grand projet bénévole de Suisse, le comité d'organisation vaudois, lance dès le mardi 26 mai une campagne de promotion via les réseaux sociaux auprès des jeunes et des différentes organisations de jeunesse du canton.

« Voilà ce que je fais en 72 secondes, alors imagines ce que tu peux faire en 72 heures! »

Sur la page **Facebook**, l'on retrouvera chaque semaine en vidéo **des personnalités vaudoises** (humoristes, chanteurs, sportifs, personnalités publiques) qui relèveront un défi pour montrer ce qu'elles peuvent faire en 72 secondes déjà.

www.facebook.com/72heuresvaud

Une **soirée d'information** aura lieu le <u>mercredi 17 juin</u> de 18h00 à 20h00 dans les locaux du GLAJ-Vaud et une **adresse e-mail** spécifique à l'Action 72 Heures Vaudoise a été créée pour toutes questions: vd@72h.ch

Chaque organisme de jeunesse et /ou chaque jeune peut s'inscrire sur le site internet:

www.72heures.ch/participe

Un événement de lancement aura lieu le jeudi 10 septembre sur la Place de l'Europe à Lausanne et l'ensemble de la manifestation sera suivie en direct et pendant les 72 Heures par 7radio (www.7radio.ch et DAB+).

Intéressé à participer ? Besoin de plus d'informations ? N'hésitez pas à rejoindre la page Facebook de l'Action 72 Heures Vaudoise et/ou d'envoyer un mail à vd@72h.ch

Personne de contact

- Jean-Paul Stadelmann Secrétaire général du GLAJ-Vaud et Responsable du comité d'organsiation régional, Avenue du Beaulieu 9, 1004 Lausanne 021 624 30 31 / 079 254 86 61 / jep.stadelmann@glaj-vd.ch
- vd@72h.ch
- facebook.com/72heuresvaud